
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2024年1月10日(水)12：15 

ところ  真清田神社 参集殿  

例会担当  指導力育成・出席委員会 

 

スピーカーのご入場 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介    

会長挨拶  

入会式  

年男年女ライオン（辰年）のご紹介  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テール・ツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  2024年1月24日(水) 11：00 
ところ 一宮商工会議所ビル 4F 小ホール 

 

次の例会（第1599回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  2024年1月24日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

スピーカーのご紹介 

 

真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 
◎テーマ 

「日本人は神棚と祖霊舎(仏壇)が基本」 

 
◎プロフィール 

昭和28年5月生まれ  秋田県出身 

昭和51年 皇學館大学 文学部国文学科卒業 

昭和55年 三重県 多度大社奉職 

平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 

平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 「 夢を力に  明るい未来へ  ウィ・サーブ 」 

第1598回例会   2023～2024   No.13 

岐阜市福光南町9-5-501 
TEL 090-1238-8418 

      FAX 058-233-1282 

Ｌ 鈴木 博幸 

㈲ハッピー住設サービス 
一宮市木曽川町外割田字孫兵衛池103 

TEL87-5450 

L 髙  橋   敬  
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《正会員》 
 
 

      Ｌ伊藤
いとう

 孝
たか

晃
あき

 
            H. 5.6.15生（30才） 

 
会社名：株式会社 ラルース 
役 職：代表取締役社長 
業 種：サービス・人材派遣 
スポンサー：L吉江有希子 

所 属：マーケティング委員会 
住 所：清須市西枇杷島古城1-2-9 
TEL（052）325-5955   FAX（052）325-5957 
 
 
《正会員》 
 

       Ｌ永井
ながい

 映子
えいこ

 
          S.36.5.2生（62才） 

  
会社名：スマイルエル株式会社 
役 職：代表 
業 種：医療・介護・自然食フラワー

ギフトコーディネーターコン

サルティングティング 

スポンサー：L稲川弘 
所 属：保健委員会 
住 所：名古屋市中村区名駅3-4-10 

アルティメイト名駅1st 2階 
TEL（050）3128-3744 
 
《正会員》 
 
 

      Ｌ西川
にしかわ

 博
ひろし

  
            S.51.3.24生（47才） 

 
会社名：有限会社 アセント 
役 職：代表取締役 
業 種：建築塗装業 
スポンサー：L大山恭範 

所 属：ＬＣＩＦ・国際関係ＹＣＥレオ委員会 
住 所：一宮市時之島円明寺25 
TEL（0586）64-6521  FAX（0586）64-6957 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎ 辰年ライオン 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

Ｌ 大島八重子  Ｓ15.12.4 

Ｌ 三 好 秀 導  Ｓ.27.8.27 

Ｌ 足 立 博 文  Ｓ.39.5.23 

Ｌ 新 垣 憲 勝  S . 3 9 . 4 . 3 

Ｌ 佐 藤 淳  S . 3 9 . 9 . 5 

Ｌ 志 賀 龍 司  S .39.6.25 

Ｌ 杉山幸紀夫  S .39.5.22 

Ｌ 日 沖 昇 市  S.39.12.20 

Ｌ 古 川 竜 生  S .39.8.22 

Ｌ 飯 盛 剛 弘  S .51.6.17 

L 岡 村 強 史  S.51.10.12 

L 尾 上 宜 正  S . 5 1 . 8 . 8 

L 加 藤 義 人  S . 5 1 . 4 . 6 

L 久 保 辰 也  S .515 .23 

L 髙 橋 敬  S.51.11.12 

L 豊 島 裕 康  S .51.9.28 

1月1日 L加 藤 高 浩 

1日 L廣 川 孝 治 

3日 L木 全  章 

3日 L生 田 親 雅 

8日 L石 黒  薫 

8日 L御 子 柴 孝 明 

9日 L榊 林 重 成 

12日 L青 山 吉 光 

19日 L山 中 一 史 

19日 L鈴 木 勇 人 

22日 L石 原 正 憲 

28日 L後 藤 洋 一 

31日 L朝 比 奈 純 一 

 新 会 員 紹 介  

社会福祉法人 清 修 会 
一宮市木曽川町里小牧字笹原148 

TEL (0586)87-0010 
L 田 中 秀 雄 

 

     岐阜県揖斐郡池田町片山1970-1 
      TEL（0585）35-7711 

    Ｌ 立 川 智 浩 
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       会 長 吉江有希子 

             

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、健やかに新しい年を迎

えられたことと、お慶び申し上げます。 

本年度は、３年間のコロナによる閉塞感のある時代が

一気に開け、すべてが、通常に戻った１年でありまし

た。そのため、ライオンズの活動も通常どおりに行わ

れた年でもあります。 

本年度は、『青少年の健全な成長を願って』をテー

マに、皆様と一緒に様々な

アクティビティを行ってま

いりました。薬物乱用防止

教室、献血活動、チャリテ

ィーゴルフ、ティーボール

大会、オールスター野球、

ともいき祭りなど、どの事

業をとっても、活気のあるものでした。特に、本年度

のメインアクテビティであります、レインボーダンス

フェスティバルは、ネットやゲーム社会で人と触れ合

うことが、少なくなっている時代に、一丸となってダ

ンスをすることができたのは、人とのつながりが大切

であることの再確認ができたアクティビティでありま

した。皆様のご協力のもと、本年度のテーマを実現で

きた素晴らしいものであったのではないとかと思って

おります。どのアクテビティにおいても、盛大に開催

できたのは、各委員長、副委員長、メンバ―の皆様の

ご理解とご尽力があったからだと思います。心より感

謝申し上げます。 

一宮ライオンズクラブは、全国でも期待されている

クラブであります。その期待に応えるべく、今一度、

気を引き締めて、残りの任期を全うしていく所存でご

ざいます。引き続き、ご協力の程、お願い申し上げま

す。 

最後になりましたが、会員の皆様のご健勝とご多幸

をお祈りして、新年の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

  

 

 

 

                  

幹 事  矢田賀也 

  

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられた

事とお慶び申し上げます。また旧年中は大変お世話にな

りました。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

昨年は７月の薬物乱用防止教室を皮切りに８月の真清

田神社参集殿にて開催されました献血活動、９月にはテ

ィーボール大会、10 月には一宮 LC チャリティーゴル

フ大会が盛大に開催され多くの協賛金を集めることが出

来ました。11月にはオールスター学童野球祭、12月に

はメインアクティビティであるレインボーダンスフェス

ティバルそして年末家族例会においては皆様のお力添え

のもと無事に開催することが出来ました。これも会長は

じめクラブメンバーの皆様の多大なるご支援とご協力の

お陰と心から感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

本年2024年は「甲辰」、甲は草木の成長を表す意味

があり、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増

えていくという意味があるそうです。上半期まで努力し

てきたことが実を結んで成就する年になりますこと心か

ら願っています。 

下半期では、吉江会長が掲げる本年度のテーマ「夢を

力に！未来への創造（青少年の健全な成長お願って）の

基に、会員の皆様にとって有意義な事業を進めて参る所

存です。まだまだ未熟な点が多いかと思いますが引き続

き皆様のご指導ご協力の程を宜しくお願い申し上げます。 

 最後になりますが、皆様のますますのご健勝とご多幸

を心よりご祈念申し上げて新年のご挨拶に代えさせてい

ただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 新 年の ご 挨拶 】 
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             会 計  佐藤彰      

            

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様方

におかれましては健やかに良き新年を迎えになられた事

と心よりお慶び申し上げます。 

昨年は各委員長はじめ会員皆様方のご協力のもと例

会、数々のアクティビティを終えることができたことに

感謝申し上げます。 

本年度の残された半年も数々のアクティビティがあり

ます。吉江会長が掲げられたスローガン「夢を力に 明

るい未来へ ウィ・サーブ」のもと、会員の皆様の絆が

より一層深まるような素晴らしい例会、アクティビティ

をクラブ会計としてサポートしていきたいと思います。 

会員の皆様におかれましても引き続きご協力賜りますよ

うお願い申し上げます。 

最後になりましたが、本年も会員の皆様並びにご家族

の皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げまして新

年のご挨拶とさせて頂きます。 本年もどうぞよろしく

お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

                 L 大島八重子 

               

（S.15.12.4生） 

 

 

明けましてお目でとうございます。 

おきまりの言葉にしか聞こえませんが、心から私申し

上げさせていただきます。 

思いもかけない長期の在籍に達成感を強く感じており

ます。 

めぐりましたこの辰年になってごあいさつ出来ること

光栄に感じるばかりでございます。過去において諸先輩

達の勇姿を眺め、私にはあり得ないことしか思えません

でした。この現実に乾ぱいでございます。 

辰年の立場を心から歓んで今後のライフプランを確と 

立てたいものです。 

 おかげ様と気持ちの上では、未だ夢と希望がございま

して、美しい納得出来る人生をめざしたいのです。 

 折りしも、この私は今期でもって退会をさせていただ

きたいことにしました。体力、気力いろいろ考えての決

断でございますライオンズメンバーとしてこのキャリア

は私の大きな知的財産として末永く残ることでしょう。 

  そして、最後に辰年に産まれて良かったと実感する

大島八重子です。 

 

 

 

 

L 足立博文 

               

（S39.5.23生） 

        

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。 

おかげさまで、私も5回目の年男を迎えることができま

した。 

私の座右の銘は「継続は力なり」です。 

長い人生を歩んでいれば誰でも挫折を味わうことはあり

ます。その挫折に負けず、努力を続けていくことで、そ

の努力の積み重ねが自分の力になり、いずれは目標を達

成できるということを意味しています。 

自分自身も年男年頭に際し、人生を振り返ってみます

と挫折の連続でした。その時に周りの方々の応援もあり、

またこの言葉を胸に幾度の困難を乗り越えることができ

ました。本年も変わらず掲げた目標に向けて、コツコツ

と精進してまいりたいと思います。 

一宮ライオンズクラブに入会してまだ６ヶ月ではあり

ますが、ライオンズ活動、奉仕活動においても、座右の

銘である「継続は力なり」の言葉を常に心がけて活動し

ていきたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【年男年女年頭のご挨拶】 
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                 L 杉山幸紀夫 

               

（S39.5.22生） 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えの

事とお慶び申し上げます。本年も宜しくお願い致します。 

お陰様で 5 回目の年男を迎える事ができました。

2001年の入会から22年間ライオンズの奉仕活動に参

加できた事は諸先輩のご指導のお陰と感謝申し上げます。 

ライオンズ活動を振り返りますと入会して5年目で一

宮ライオンズ結成50周年の時の幹事を拝命し、坂本会

長のご指導のもと、50 周年の式典、カンボジア小学校

建設また国内の奉仕活動と3つの柱があり、各委員長の

おかげでなんとか奉仕活

動が行えました。この幹事

の経験が私にはとても良

いものとなりました。また

57代会長としてメインア

クティビティなしで毎年

行っている奉仕活動を五

藤幹事のもと各委員長が

盛大に行って頂いたことは会長として1つ大きな自分の

成長につながりました。本当に有難うございました。 

私もまたこれからは一宮ライオンズクラブの会員とし

てこれからの時代にマッチしたアクティビティ及び体制

が出来るように一生懸命貢献していきたいと思っており

ます。 

結びに会員各位のご健勝とご多幸を心からお祈り申し

上げ新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

L 飯盛剛弘 

           

（S.51.6.17生） 

        

 

あけましておめでとうございます。 

2024年の新春を迎え、皆様におかれましては健やかに

新年をむかえられたことと、心よりお喜び申し上げます。  

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうござい

ました。 

昨年はこれまでに経験したことのないたくさんの事業

をご一緒させていただきました。本年は、更なる飛躍と

向上を目指し良きライオンズマンに成れるよう真心を込

めて精励していこうと思います。そして、入会当時の思

いを忘れず、更なる一宮ライオンズクラブの発展を目標

に、初志貫徹の精神で今後も貢献していきたいと思いま

すので、変わらぬご愛顧のほどよろしくお願い申し上げ

ます。 

本年も皆様がご健康でご多幸でありますように心から

お祈り申し上げます。 

 

 

 

L 尾上宜正 

           

（S.51.8.8生） 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれ

ましては健やかに新年を迎えられたことと心よりお慶び

申し上げます。 

今年は辰年ということで私も4回目の年男を迎えるこ

とができました。若干血圧も高いほうなのでそろそろ体

のことも気にしていかなければと思っています。ゴルフ

のスコアもかなり高めなのでこちらも何とかしたいと考

えております。 

辰年だけに不摂生は絶つ！でいかなければいけませんね。 

さて私次年度は一宮ライオンズクラブの親睦委員会の

委員長を務めさせて頂く予定となっております。また一

宮商工会議所青年部(YEG)の方でも副会長の役職も頂い

ております。正直なところ両立できるかすごく不安でい

っぱいです。しかし、せっかくご指名をいただいた役職

ですので2024年は私の人生の中の登竜門だと捉え、ゆ

っくりでもいいので着実に昇っていきたいと思っていま

す。また責務をしっかりと全うし自分自身も楽しみなが

らライオンズクラブの活動に邁進する所存でございます。 

まだまだ分からないことばかりで未熟者の私ではあり

ますが皆様におかれましてはご指導ご鞭撻の程よろしく

お願いいたします。 

最後に会員の皆様方と大切なご家族の皆様にとって幸

多き一年となりますようにご祈念申し上げ新年のご挨拶

とさせていただきます。 
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L 岡村強史 

           

（S.51.10.12生） 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様

におかれましては、健やかに良き新春をお迎えのこと

とお慶び申し上げます。 

2019年7月に一宮ライオンズクラブに入会して

早いもので4年半が経過しました。2021年度・

2022年度と委員長を務めさせて頂き、自分の事し

か考えていなかった43歳の私から、「自分は周囲に

貢献できるようになっただろうか？」と考えられるよ

うになっただけ、少し成長出来たのかもしれません。 

特に理事会への参加では、どのようにクラブ運営さ

れているのか少しだけ背景を知る機会に恵まれ、重鎮

の方々の熱量、そして会長・幹事の時間の投入量にた

だただ驚かされ、自分の未熟を恥じ入るばかりです。 

会員様の大多数が経営者であり、私も代表に就任し 

1年が経ちました。自らを省みようとは思うもの、

自分に甘く、成長する機会を失っておりました。ライ

オンズクラブという組織は、とても精密に作られた機

械式時計のようで、次第に私にとって興味の対象・学

びの場となっていきまし

た。自分では考えつかな

い視点、無限であるかの

ようなエネルギーをお持

ちの方、そのような方々

に叱って頂ける事は、と

ても有難いです。 

私が身を置く自動車販売およびアフターマーケット

業界においては夏、そして年末に多くの不正が発覚

し、大きなニュースとして取り上げられました。新年

は業界において公正が重んじられるような年になるよ

う微力を尽くしたいと思います。 

最後に会員の皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上

げ、新年の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

              

L 久保辰也 

 

  （S.51.5.23生）          

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれまして

は健やかに新年を迎えられ

たこととお慶び申し上げま

す。 

 今年４回目の年男を迎え

ることになりました。 

昨年の兎年は跳ねる姿から、

飛躍・向上の年と言われてい

ますが、昨年を振り返って、

自分自身が飛躍・向上出来たのか考えると不安になるこ

とがあります。初めてやる事はいつもつまずき、反省し

ながら活かしていくという人生を歩んできましたが、い

つになったら色んな事がスムーズにいくのかと憂う日々

が、今も続きます。ですが流石に４回目の年男なので、

準備をしっかりとしたうえで、様々な事に対し万全を期

して挑んでいきたいと思います。楽しい事ばかりではな

く、堅く真面目な事にも物怖じせずに精進してまいりま

す。 

辰年は活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう

年だといわれています。家庭に社業に、そしてライオン

ズ活動に対し成果を上げ、昇竜のごとく活躍をし、辰年

の辰也であり続けられるように本年を全うしていきたい

と思います。 

 最後になりますが、私もいい年になりましたので健康

に気を付け、皆様のご健勝もお祈りしつつ年男の挨拶と

させていただきます。 

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
稲沢市桜木宮前町89-1 

TEL（0587）81-7739 

Ｌ 坪内章浩  

一宮教育教材社 
一宮市今伊勢町本神戸天王2-3 

TEL（0586）73-1072（代） 
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L 髙橋 敬 

           

（S.51.11.12生） 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えの

ことと、心よりお慶び申し上げます。 

今年で4回目の年男を迎える事となりました。これま

で大病を患うことなく、健康で過ごせてまいりました事

に感謝しつつ、今後は自身の体にもう少し向き合いなが

ら日々を過ごしていけたらと思っております。 

2014 年の 7 月に一宮ライオンズクラブに入会させ

て頂き、早いものでもうすぐ

10年が経とうとしておりま

す。初めの頃は積極的に参加

しなかった私ですが、ある

時、今は故人となられた五藤

一樹ライオンに『ライオンズ

クラブは、来ないとどんどん

つまらなくなるし、来れば来るほど、どんどん楽しくな

るよ』と言われ、それを契機に例会やアクティビティに

積極的に参加するようになりました。今改めて10年を

振り返ってみますと、まさにその言葉通りだったな…と

感じています。様々な役職を務めさせて頂く中で、奉仕

活動や、人と人との繋がりを通じ一宮ライオンズクラブ

の魅力を沢山知る事ができ、私の人生に多くの経験や刺

激と学びを与えてくれました。 

年男と在籍10年を迎え、本年、来年とクラブ内で与

えられている責任の重さもひしひしと感じておりますが、

大きな責任の重みも楽しむ気持ちを持ちつつ、心新たに

ライオンズ活動に取り組んで参りたいと思います。今後

とも諸先輩方のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し

上げ、最後に会員皆様方の益々のご健勝、ご多幸を心よ

り祈念し、年頭のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1597回例会アテンダンス報告  

会員数 255名    

正 会 員 106名 賛助会員 12名 

家族会員  137名 

例会出席対象会員数  118名 

出席者42名 (メーク・アップ0名) 

        出席率 35％ 

 

 

 

 

第1597例会ドネーション・ファイン 

                         

◎ドネーション                   73,000円 

◎ファイン                             0円 
  

ドネーション・ファイン累計       979,000円 

 

 

 
 

訃  報 

去る 1 月 5 日正会員 L 酒井是和 ご尊父 和美様   

（享年84才）がご逝去され、 

葬儀告別式は、1月7日 平安会館 浅井斎場にて 

家族葬で執り行われました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

                                   合 掌 

L吉江有希子 年末家族例会が開催できた喜び 20,000 

L矢田賀也        〃 10,000 

L 後藤洋一 古希を迎えて 10,000 

L奥村一彦        〃 10.000 

L石黒薫        〃 10,000 

L尾上宜正 銀婚式を迎えて 10,000 

L御子柴孝明 年末家族例会の出席できた喜び 3,000 

 
一宮市奥町土桶8番地 

TEL 52-3810 FAX 52-3811 

 L土本和佳  

 

合計 73,000円 
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第 1597 回例会報告 

と  き 2023年12月25日(月)17：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋マリオットアソシアホテルにて、年末家族例会

が行われました。17 時 30 分より例会が開始され、吉

江会長より開会のゴングの後、会長挨拶、前会長幹事へ

感謝状の贈呈、例会優秀出席表彰、還暦・古希のお祝い、

銀婚式のお祝いとプログラムが進み、アテンダンス報告、

テール・ツイスター報告の後、閉会のゴングにて終了と

なりました。 

この後、18時よりパーティーが始まりました。司会進

行は、計画委員長 L高橋 と、副委員長L則竹 が行い、

開宴の挨拶を第1副会長 L野嵜章 、乾杯の発声を名誉

理事 L 田中幸雄 より行っ

ていただき、食事・歓談へと

進みました。 

今回のアトラクションの

一つ『バルーンパフォーマー 

エル』によるパフォーマンス

が始まり、子ども達へのバル

ーンのプレゼントや、当日が

誕生日と結婚記念日でもあ

る L 土本がステージに上が

って一緒にパフォーマンスをしていた所は、特に会場が

大変盛り上がっておりました。 

続いて『中国大黄河雑技団』による【変面】【椅子を使

ったバランス芸】などが行われ、限られた方しかできな

い伝統芸や素晴らしい圧巻のパフォーマンスを見て、皆

さんから大きな拍手が送られておりました。 

その後、吉江会長サンタが矢田・水野トナカイ2名を

お供に登場し、お子様たち

へお菓子のプレゼントを

渡しに各テーブルを回り

ました。ステージ上にて吉

江会長サンタよりくじ引

きによるクリスマスプレ

ゼントをお渡しし、大人か

ら子どもまで、皆様にとて

も喜んでいました。 

宴もたけなわになったところで、毎年恒例となりまし

た L 大島八重子 にステージに上がっていただき、美し

い歌声の先導で『きよしこの夜』を一緒に歌い、キャン

ドルが灯る中、クリスマスの夜を演出していただきまし

た。 

その後、全員で『また会う日まで』を斉唱、最後に閉

演の挨拶とライオンズローアの発声を本日の企画と進行

を行った第 2 副会長であり計画委員長の Ｌ 髙橋敬 が

行い、パーティーも無事閉

宴となりました。 

当日参加いただきました

皆様、準備をしていただい

た計画委員とお手伝いいた

だきました皆様のおかげ

で、素晴らしい家族例会に

なったと思います。ありが

とうございました。 

計画委員会 副委員長 則竹 保利 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


